

Wahl des Vorstandes der Kreisärztekammer Chemnitz-Stadt



Dr. Andreas Bartusch, Dr. Albrecht Kobelt, Dr. Irmgard Kaschl, Dr. Bärbel Dräbenstedt, Dr. Roland Endesfelder (v.l.n.r.)

Nach fünfjähriger kontinuierlicher Arbeit wurde am 22. März 2005 die Wahl des Vorstandes für die neue Legislaturperiode notwendig. 35 Mitglieder der Kreisärztekammer sowie Herr Dr. Günter Bartsch in seiner Funktion als Vorstandsmitglied der Sächsischen Landesärztekammer waren erschienen.

Der bisherige Vorsitzende, Dr. Roland Endesfelder, eröffnete die Veranstaltung mit einem kurzen Abriss zur aktuellen berufs- und gesundheitspolitischen Situation. Frau Dr. Claudia Kühnert übernahm dankenswerterweise die weitere Leitung der Veranstaltung.

Herr Dr. Roland Endesfelder berichtete über die Arbeit des Vorstandes der letzten Wahlperiode. Als Schwerpunkte zu werten waren:

■ Die Schlichtungsarbeit: Der Vorsitzende gab eine Übersicht über die Entwicklung der

Vermittlungsfälle in den letzten Jahren, über die hauptsächlichs Beschwerdenursachen und die Möglichkeiten der Bearbeitung und/oder Weiterleitung der Fälle.

■ Die Fortbildung: Durch die Verlegung der Veranstaltungstermine auf einen anderen Wochentag und die noch sorgfältigere Auswahl der angebotenen Themen konnte die Zahl der Teilnehmer leicht gesteigert werden. Hier wurde großer Wert gelegt auf die Unterstützung der regionalen Zusammenarbeit auf fachlichem Gebiet.

■ Die Seniorenarbeit: Die aus dem aktiven Berufsleben ausgeschiedenen Ärztinnen und Ärzte erhalten die Möglichkeit des Kontaktes zu ihren ehemaligen Kollegen durch mehrere Treffen im Kollegenkreis. Auch die sachsenweiten Zentralveranstaltungen werden hier unterstützt.

■ Sonstiges: Regelmäßige Arbeitstreffen des Vorstandes und Teilnahme von Vorstands-

mitgliedern an aktuellen regionalen Ereignissen gehörten mit zu den „Routinearbeiten“ des Vorstandes.

Der Finanzbericht für das Jahr 2004 wurde von der Schatzmeisterin Frau Dr. Irmgard Kaschl vorgelegt. Dieser war ausgewogen und wurde nach kurzer Diskussion von der Mitgliederversammlung angenommen.

Nach der Entlastung des Vorstandes wurde der Wahlausschuss gewählt. Herr Dr. Gerrit Wollen als Wahlleiter übernahm den Vorsitz über die Veranstaltung und leitete beginnend mit der Vorstellung der Kandidaten die Wahl. Als Beisitzer fungierten Frau Dr. Gisela Thomas und Frau Dr. Helga Endesfelder.

Zur Wahl gestellt hatten sich sieben Kandidaten für fünf Sitze. Als neuer Vorsitzender der Kreisärztekammer Chemnitz-Stadt wurde Herr Dr. Roland Endesfelder wiedergewählt. Als stellvertretende Vorsitzende ebenfalls wiedergewählt wurde Frau Dr. Bärbel Dräbenstedt. Als Beisitzer in den Vorstand wählte die Versammlung erneut Frau Dr. Irmgard Kaschl und Herr Dr. Albrecht Kobelt. Neu hinzugekommen ist Herr Dr. Andreas Bartusch.

Herr Dr. Roland Endesfelder dankte in seiner Abschlussrede der Mitgliederversammlung für das entgegengebrachte Vertrauen. Weitere Dankesworte richtete er an den scheidenden Vorstand, an die Veranstaltungsleiterin und die Mitglieder der Wahlkommission, an den Vorstandspaten Herrn Dr. Günter Bartsch, an die Sachbearbeiterin Frau Beatrix Thierfelder, an die Leitung der Bezirksstelle der Kassenärztlichen Vereinigung Sachsen und an Herrn Melzer vom Betriebsrestaurant der Kassenärztlichen Vereinigung. Er versprach, dass der Vorstand die in der Diskussion eingebrachten Wünsche der Mitglieder in seiner Arbeit berücksichtigen und sich weiterhin für deren Interessen einsetzen werde.

*Dr. Roland Endesfelder
Vorsitzender der
Kreisärztekammer Chemnitz-Stadt*